

mittein und Konsumgütern den Pro-Kopf-Verbrauch der Gesamtbevölkerung in Westdeutschland erreicht und übertrifft.“

*Die Hauptaufgabe ist also die Beschleunigung des Entwicklungstempos unserer Volkswirtschaft.*

Warum ist diese Frage *eine Lebensfrage für das deutsche Volk? Weil die westdeutschen Imperialisten alles tun, um bis 1961/42 die Aufrüstung ihrer Armee und die Atomrüstung in der Hauptsache durchzuführen.* Mit der Lösung unserer ökonomischen Hauptaufgabe wird die DDR als Bollwerk des Friedens gestärkt, und alle Menschen in Westdeutschland können sehen, auf wessen Seite in Deutschland der gesellschaftliche Fortschritt, ein besseres Leben für die werktätigen Menschen ist und wer den Atomkrieg vorbereitet und damit die Bevölkerung schrecklichster Not und furchtbarem Elend aussetzt.

In der DDR muß der Zuwachs der industriellen Bruttoproduktion von 1959 bis 1965 durch die Entwicklung einer das ganze Volk umfassenden Bewegung zur Überbietung der Kontrollziffern erreicht werden. Wir haben alle Voraussetzungen, damit sich die Initiative, die Arbeitsaktivität, der Erfindergeist unserer Arbeiter, Genossenschaftsbauern, Techniker und Wissenschaftler voll entfalten können.

Ich möchte jetzt zu den Fragen übergehen, die in der Diskussion behandelt wurden und im Zusammenhang mit der Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe in der Deutschen Demokratischen Republik stehen. Die Diskussion hat viele wichtige Beiträge gegeben, Vorschläge und auch Kritiken, die bei der Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe helfen werden.

Auf diesem Parteitag sind wichtige und interessante Vorschläge für die Erhöhung der Arbeitsproduktivität und für die *strengste Sparsamkeit mit jeder Minute, mit jedem Pfennig, mit jedem Gramm Material* gemacht worden. Genosse Erich Seifert hat in der Diskussion dargelegt, wie *der Kampf um die Aufdeckung der Verlustzeiten* geführt werden muß. Er sagte:

„Die von den Arbeitern durch eigene Zeitmessungen ermittelten neuen Vorgabezeiten, die durch Kontrollmessungen des TAN-Bearbeiters überprüft werden und nach Bestätigung zur neuen Norm führen, sind ein Ausdruck der bewußten schöpferischen Mitarbeit der Arbeiter und zugleich eine offene, ehrliche Kritik an der bisher